

Información

Sanlúcar de Barrameda

ANDALUCÍA ESPAÑA MUNDO ECONOMÍA SOCIEDAD CULTURA DEPORTES

ALMERÍA CÁDIZ CÓRDOBA GRANADA HUELVA JAÉN MÁLAGA SEVILLA

AÑADIR A FAVORITOS

PORTADA DE INICIO

PÁGINA DE INICIO

HEMEROTECA

VERSIÓN RSS

Información / Sanlúcar de Barrameda /

SANLÚCAR / PROYECTOS

El presidente de la Junta inspecciona la nueva lonja de Bonanza

24/03 · 16:00 · Cristina Cruz

El presidente de la Junta de Andalucía, José Antonio Griñán, acompañado de la consejera de Obras Públicas, Josefina Cruz, y otros cargos políticos de la provincia de Cádiz, así como la alcaldesa de la ciudad, Irene García, han visitado este medio día las instalaciones de la nueva lonja de Bonanza, en el puerto de Sanlúcar.



Visita a la nueva lonja. · Autor: C. Cruz

Griñán ha realizado un recorrido por el puerto, en el que la Junta de Andalucía ha invertido 8,5 millones de euros. El presidente del Gobierno andaluz, ha conocido de la mano de la directora de Puertos Autonómicos, María Pérez, la actuación que se ha llevado a cabo en estas instalaciones, donde se han mejorado los edificios existentes a través de la rehabilitación y se han construido otros nuevos para dotar a la lonja de las condiciones higiénicas sanitarias necesarias para cumplir la normativa existente, de las que adolecía con anterioridad. En concreto, se ha llevado a cabo la ampliación y modernización de la lonja y la creación de nuevas oficinas y muelles de carga en sus instalaciones, así como la construcción de un nuevo edificio para la manipulación de productos pesqueros y la rehabilitación de un antiguo inmueble del siglo XIX destinado ahora a oficinas.

Con este proyecto, la Junta pretende impulsar la actividad y el desarrollo económico del puerto de Sanlúcar, uno de los más importantes de Andalucía por su volumen de actividad pesquera, que durante el pasado año alcanzó los 2,1 millones de kilos de pesca desembarcada con un valor en el mercado que superó los 10 millones de euros.

En este sentido, el responsable del Gobierno andaluz se ha mostrado "solidario" con el proyecto integral que la alcaldesa de Sanlúcar tiene para esta zona y que engloba, junto a la nueva lonja y su ampliación como puerto deportivo, un centro de formación, la construcción de viviendas - la mayoría de protección oficial, según ha especificado Griñán -, las salinas y la zona de la Algaída, donde esta previsto construir una nueva depuradora de aguas residuales. Así, José Antonio Griñán ha manifestado que "estamos hablando de concentrar ese proyecto en una gran unidad económica que puede ser muy rentable desde el punto de vista del empleo para Sanlúcar". Además, el presidente de la Junta de Andalucía ha hecho referencia a la reciente constitución del Consorcio del Guadalquivir, que engloba proyectos de dinamización del río desde el punto de vista económico, turístico, gastronómico, deportivo y cultural, y que beneficiarán a Sanlúcar por su situación estratégica en la desembocadura.

AMPLIACIÓN DEL PUERTO DEPORTIVO

El Gobierno andaluz proyecta también la ampliación del puerto hacia el norte con una inversión global de 33 millones de euros. Con esta actuación, cuyos trabajos de planificación ya han comenzado, se pretende fomentar la vertiente turística del puerto a través de la implantación de instalaciones para actividades náutico-recreativas y de transporte de pasajeros. No obstante, el proyecto se encuentra aún en trámites de impacto medioambiental, ya que ha sido incluido en el plan que la Autoridad Portuaria ha encargado para comprobar el impacto de esta actuación en el estuario del Guadalquivir. Unos estudios que, según han apuntado fuentes del Gobierno andaluz, está llevando a cabo la Universidad de Granada y que pretenden dar "total garantía" al proyecto.

VOTADO 1 VEZ · VOTA

COMPARTIR    

ENVIAR 

9 COMENTARIOS:

Y... ¿que ha dicho de llevarse la ilegal EDAR fuera del casco?

1 | 24/03/2011 · 16:23 | edarito

DENUNCIAR COMENTARIO

Que si . ha no . que si . ha no . que si . ano

2 | 24/03/2011 · 16:32 | jua jua jua

DENUNCIAR COMENTARIO

¿Se pueden contar más milongas y vender más humo en tan poco tiempo? En el siglo XXI y todavía se creen éstos que somos idiotas. En el puerto de Bonanza la actividad pesquera está en caída libre y en claro riesgo de desaparecer en pocos años, ¿qué pretenden hacer con la nueva lonja, un museo recordando lo que fue la pesca en Sanlúcar?. Los terrenos esos frente al puerto en los que dicen que van a construir viviendas los limpiaron hace dos días para que los viera Griñán, no son más que una



Buscar Google Hemeroteca

25 de Marzo del 2011

EL TIEMPO

Hoy

Previsión Semanal



Sanlúcar de Barrameda

Tiempo: **Poco nuboso**

T. Máxima: **22** | T. Mínima: **12**

Datos proporcionados por la AEMET

ENCUESTAS



¿Está de acuerdo con que la depuradora se traslade a unos terrenos agrícolas de La Algaída?

Sí

No

VOTAR

Anterior

Publica tus anuncios



Publica tus anuncios gratis

70 % Descuento Granada

Ofertas diarias. Descúbrelas ahora en Granada. ¡Un 70 % de Dcto.!

www.Ofertas.GROUPON.es

Ayuda a domicilio

Monsecor S.L-Servicios Sociales
Montilla (Cordoba) Tfno: 677 401580
ayudaadomicilioenmontilla.es

Granada Curso de Coaching

Certificado por ASESICO.1700 € Inicio en mayo. Fórmate como Coach
www.coanco.es

Nuestra Tienda



Vestido Largo de Vuelo. La mejor moda al mejor precio.

★★★★★
39,90 €

+ info

Actualiza los productos

SERVICIOS



Callejero



Farmacias



Suerte



Cartelera

